

Pierre-Yves,

9 ans que tu es parmi nous.

Que de chemins pris ensemble, de discussions, de nouveautés que tu nous as fait vivre !!!

Pour l'APGY tu es, dès le premier jour, le Roi du » Chamboule tout » !

Le 1<sup>er</sup> Chamboule tout c'est : ton arrivée dans l'appartement du presbytère !

Un grand vide s'est fait ! Entre-autre par la fenêtre directement dans la cour (merci Dominique et Xavier)

Le 2<sup>ème</sup> chamboule tout : les vidéos projecteurs dans l'église pour que tout le monde suive les paroles des chants. Eh oui ! on venait de refaire des nouveaux carnets de chants, tout neufs, des mois de boulot...

Le 3<sup>ème</sup> chamboule tout : mise en place d'une boucle WIFI pour les personnes qui sont appareillés, tu avais remarqué, du haut de l'autel, beaucoup de cheveux blancs !

Le 4<sup>ème</sup> chamboule tout : la cour du presbytère qui devient d'abord « jardin de curé » et puis, au fil du temps, devient un jardin style « perma-culture » !

Le 5<sup>ème</sup> chamboule tout : ne pas hésiter à se moderniser :

Finis les balais et vive les aspirateurs dans les salles, les lumières solaires, la boîte à clefs, la feuille paroissiale (fini le papier). J'en passe certainement beaucoup d'autres !

HEUREUSEMENT, tu as gardé Thérèse et Josiane !! OUF

Ce qui nous a aussi touché à l'APGY c'est ton investissement sans compter dans tous les projets et activités de l'Association : aide au nettoyage de Courcelle, aide au marché de Noël, porter, ranger, jeter !! et toujours avec le sourire et une énergie débordante.

Merci d'être venu nous dire simplement un petit bonjour le jeudi après-midi à l'atelier des santons,

Cela nous touchait beaucoup

Merci d'avoir partagé nos soucis d'association et de les avoir pris à cœur.

ET, je pense, que tu as fait encore plein de petits ou de grands chamboules tout chez chacun d'entre nous.

Mille mercis pour tout, tu es toujours le bienvenu à Gif, ne l'oublie jamais.

*Marion le Maire pour l'APGY et beaucoup d'autres paroissiens*